

# 会報かなづ

発行者：金津コミュニティ振興協議会  
発行人／齋藤一郎 編集／総務部

## 生活環境部

### ▶ 監視カメラを設置しました

10月19日（土）に不法投棄監視カメラ3台を設置しました。これにより今までに設置した監視カメラは14台（うち1台は盗難）となりました。

不法投棄の防止と犯罪予防に効果があり、来年度も3台追加する予定です。設置候補地がありましたら早めに連絡をいただければ幸いです。



## 保健体育部

### ▶ 「ふらば～る バレーボール」を開催しました

11月10日（日）、ニュースポーツ大会として親子で「ふらば～る バレーボール」を金津小学校体育館で開催しました。

参加者は小学生45人、保護者22人でした。昨年に引き続いて行われたスポーツで、参加された皆さんも慣れてきたようです。時間とともに気迫あふれる対戦になりました。



## 地区社会協

### ▶ 地域の茶の間『いっぷく』は12月19日（木） 今日はクリスマス会です。

ギターバンド「もみの木Ⅱ」の演奏を聴いて楽しみましょう。その後、ケーキを食べコーヒータイムで楽しいひと時を過ごしましょう。

- 日 時：12月19日（木） 午前10時から
- 場 所：金津コミセン 中ホール
- 参加費：100円（当日、受付にて徴収）
- 申込み：12月10日（火）までにコミセンに申込んでください

## 金津地区人口

世帯数	2,871戸
人口	6,928人
男	3,373人
女	3,555人
(2019.10月末現在)	

## 事務局

住 所	〒956-0847 秋葉区古津597番地
TEL	0250-25-1101
メール	kanadukomikyo @tune.ocn.ne.jp

## 事務局

### ▶ 台風19号災害見舞金について

台風により多くの人が亡くなったり家が流されたりしました。被災者の皆さんが一日でも早く元の生活に戻れることを願い、コミ協としても義援金活動を行いました。見舞金は総額48,000円となり、社会福祉協議会を通じて被災地に送られます。

なお、この見舞金には、コミ協女性部が行った活用品販売による収益金も含まれております。

大勢の皆さんの御支援に対し感謝申し上げます。



(義援金を手渡す齋藤会長と楠原女性部長)

### ▶ 第24回 新潟薬科大健康・自立セミナーの開催 下記のとおり薬科大生によるセミナーを開催します。 事前の申し込みは不要です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

- 日 時：12月14日（土）  
午前10時から11時30分
- 場 所：金津コミセン 中ホール
- 病気に関するセミナー：逆流性食道炎  
自律神経失調症
- 体験学習コーナー（漢方薬）：半夏白朮天麻湯

### ▶ 防犯懇談会の開催

年末年始を控えて事件・事故の発生が懸念されます。犯罪の未然防止と被害に遭わないために、秋葉警察署の方をお招きして、防犯懇談会を開催します。

- 多数の方々の参加をお待ちします。
- 日 時：12月15日（日）  
午後1時30分から3時30分
- 場 所：金津コミセン 中ホール
- 講 師：秋葉警察署
- 内 容：事件事故の発生状況と対応策  
警察に対する要望等

### ▶ 令和元年度文化祭作品展が開催されました

11月2日（土）、3日（日）に文化祭作品展を開催しました。

地域の方々、金津小・中学生の力作、秀作が数多く出品されました。延出品者数341名、出品総数648点となりました。

例年、女性部主催のお茶会で皆様からを楽しんでいただいておりましたが、今年度はさらにフリーマーケットや活用品販売を行っていただきました。また、福祉厚生部からも健康コーナーを開設していただき、血管年齢や骨密度などを測定していただくことができました。おかげをもちまして、昨年よりも多くの方から来場していただくことができました。

作品展へ出品の方々、鑑賞や各コーナーにご来場の皆様、関係者の方々に感謝とお礼を申し上げます。来年の開催時も、皆様の力作、秀作をよろしくお願いします。



（展示された作品の一部）



（お茶会の様子）

### ▶ ふるさと塾「史跡・文化財探訪会」

10月19日（土）に31名が参加して、直江兼続ゆかりの雲洞庵と石川雲蝶の彫刻が施された寺院巡りとして永林寺、龍谷寺を訪れました。

雲洞庵では、参道の下に埋められている法華経を踏みながら本堂に入り、本堂ではたくさんのカメムシから歓迎を受けました。永林寺では、2人の天女の華麗な姿が彫られた欄間があり、それぞれ未婚者と既婚者ということでした。龍谷寺では、見事な彫刻の欄間のほかに、120体余りの仏像が奉られているお堂があり、眺めているだけで厄が払われていくようでした。

途中、三国街道沿いの宿場町として栄えた塩沢宿の「牧之通り」を散策し、ボランティアガイドさんから、通りの半分も行かないうちに予定時間が来てしまうほど熱のこもった案内をしていただきました。

一週間前には台風19号が各地を襲い、当日も天候が危ぶまれましたが、午前中は上着がいらないほどの天気でした。見分を深めることができた一日となりました。

### ▶ 文化祭のお礼

文化祭では初めての試みとしてフリーマーケットや活用品の販売など、たくさんの方々に関わっていただき、これまで以上に賑わいのある文化祭となりました。活用品の販売では女性部の頑張りと皆様のご協力により43,130円という売上げとなり、台風19号の被害に遭われた方々のために社会福祉協議会を通じて寄付いたしました。

また、お茶会では金津中学校時代から手伝ってくれていた男子生徒が高校2年生になって、今年も手伝いに来てくれました。

皆さんのご協力に感謝申し上げます。

### そ の 他

### ▶ ぴいす金津の活動状況

犯罪の未然防止と子供たちの見守り活動のため、今春立ち上げた「ぴいす金津」（代表 中野妙さん）は、皆様のご理解とご協力をいただき、防犯意識の高揚と共有に努めることができました。降雪期に入る11月末に設置した椅子を撤去し、冬期間に補修をおこなった後、来春に再設置する予定です。一連の活動が認められて、9月に秋葉警察署長から、また、10月15日、「新潟県犯罪のない安全で安心なまちづくり県民大会2019」で特別功労団体表彰を受けました。これからも、実効の上がる取組みをしていきますので皆様のご協力をお願いいたします。



（設置されたオレンジの椅子）

### 事務局

#### ▶ コミセン休館のお知らせ

12月28日（土）午後から1月3日（金）までコミセンは休館となります。

1月4日（土）からは平常どおり開館します。

\* 記事に関する問合せ・申込は  
金津コミセン ☎／FAX25-1101へ